## **第11回例会報告**(9月21日)

【出席報告】

・会員数 5 8 名 ・出席数 3 3 名

・欠席数 25名

・当日出席率 67.39%

・前々回修正出席率

100% 4回目

< 欠席会員> 青野、檜垣(圭)、檜垣(巧)、飯、飯沼、菅、光藤、宮本、越智(節)、越智(務)、清水、白石、竹田、田中 〔免除会員〕原(真)、原(竜)、松本、村上(敬)、中川、佐伯、酒井、坂本、高木、渡辺

< 9 / 7 欠席補填 > (8/29須崎)平尾 (9/4今治北)清水 (9/7徳島東)飯、久米 (9/12松山西)青野 (9/12LAC)越智(節) (9/19今治南)天野、八石、原田、檜垣(巧)、門田、菅、近藤、大澤、竹田、寺町、渡邉(一)、矢野

会長報告・国際ロータリー日本事務局より、檜垣俊二会員にポール・ハリス・フェローの認証状とメダル が届きましたので贈呈致します。

- ・今治西高より甲子園出場に伴う寄付のお礼状が届きました。
- ・今治青年会議所より創立40周年記念式典出席のお礼状が届きました。
- ・9月9日(土)に開催されました米山協議会に出席致しました。

幹事報告・その他回覧物:米山記念奨学会2005年度事業報告書、ハイライト米山、ボランティア情報。

ガバナー公式訪問随行報告 / 矢野暢生会員: 9月6日に徳島中央RCを訪問。同RCは5年前に77人いた会員が33人減少、高齢化も進んでいる。これに対し飯ガバナーは「RCは皆平等で、年齢を超え地域を超えて友達が増えていく。こんな考えで勧誘をしていけばいいのではないでしょうか」とおっしゃっていました。

今治ジャズタウンのお礼 / 今治南RC 平尾史郎会員:先月ジャズタウンが無事終わり大変お世話になりました。 岡田武史元サッカー日本代表監督講演会のご案内 / 近藤正人会員:9月25日15:30より。今治地場産業センターにて。演題:「私がスポーツから学んだこと」。ぜひご来場ください。

ニコニコ報告・メイン 4 名、天野会員:出席 1 0 0 % 引き続き宜しく。平尾史郎会員(今治南RC):ジャズタウンではお世話になりました。川上・尾越会員:実行委員会宜しくお願いします。近藤会員:岡田武史氏講演会 P R をします。小島会員:私の選曲での B G M です。重松会員:小島会員のリクエスト曲流します。村上(修)会員:阿倍晋三氏と大学時代立ち話をしたことがあり、身近な人が総裁になった気がします。西信会員:米山委員会アワーで挨拶します。野間会員:病気のため休会、久しぶりの出席です。矢野会員:随行報告をします。越智(健)会員:早退、メインに座ります。久米会員:遅刻。吉田会員:早退。金森SAA:率先しよう。

## 米山記念奨学委員会アワー

「郷に入っては郷に従う」 米山奨学生 閻 小平さん

日本に来てまる6年、「郷に入っては郷に従う」をテーマに話します。中国にも「入郷随俗」という同じ意味の言葉がありますが、日本に住んでやっとわかった気がします。日本は中国と同じ東洋の国であり、顔つきも似ています。最初はギャップを感じませんでしたが、暮らしてみると大きな違いがありました。納豆や生卵、刺し身など、慣れるまでに時間が掛かり苦労しました。今では味噌汁、漬物、おでん、お寿司なども大好きになりました。住環境も違います。道路も通行ルールが反対です。日本人にとって当たり前のことでも私にとっては大変でしたが、慣れれば自信となり、便利さや楽しさを感じさせてくれました。生活習慣や社会制度、文化などが異なっても他人のことを理解し思いやりの気持ちを持っていれば、受け入れてもらえると思っています。

西信正男委員長:第一、第二分区の米山協議会が9月9日、松山市でありました。当RCからは飯ガバナー、八木会長、越智地区米山委員長、松木カウンセラー、閻さん、私が出席しました。その中で「米山奨学会の財源はすべて、ロータリアンの寄付。時節柄、寄付の額が減っているのでなんとか寄付をお願いしたい」という話が出ました。宜しくお願いします。

八木祐会長:米山奨学会は、他に比べると安定した運営ができる組織の一つです。今後の安定運営のために、ご理解とご支援をお願い申し上げます。閻さんは将来、日中の関係がより充実するようご貢献いただくお一人だと思っていますので、宜しくお願いします。





< ゲスト>米山奨学生・閻 小平さん、今治市役所 市民まちづくり推進課 畑 紀輔氏<来訪ロータリアン>今治南RC 平尾史郎氏

## 次回例会(9月28日)

【 清掃奉仕・早朝例会 】 雨天の場合は例会のみ行います。

日 時: 9月28日(木)早朝6:30~清掃開始、7:00~例会

場 所: 市民の森・フラワーパーク

〔 献立 : 銀座パン・光藤 〕